

Bonne pêche le jour de la fête



Une fois encore, l'AAPPMA de [Marignac](#) s'est associée au comité des fêtes dans le cadre des animations de la fête du village. Comme tous les ans en effet, l'association des pêcheurs a fait la part belle aux enfants en leur dédiant une matinée pêche dans le ruisseau du Burat. Les enfants étaient bel et bien au rendez-vous pour profiter des enseignements et conseils prodigués par leurs aînés. Cette matinée d'initiation à la pêche s'est fort bien déroulée, avec de belles prises mais également de belles récompenses pour les jeunes participants, lesquels sont tous repartis avec une canne à pêche offerte et de nombreux autres lots.

La Dépêche du Midi